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***   Ну, что ж, прекрасная Елена!
Мне не судьба Иисуса знать!
Был прав один еврей, наверно,
Сказав: «Иисус всё хочет дать
Евреем, а не русским гоям.
Он наш Святой – вы не причём.
Своих Святых топили строем,
Вам варварам - всё нипочём».
А я язычник, вероятно,
Своих Богов и знать не знал.
«Водою мёртвою» приятно
Заполнить памяти провал.
И буду напрямую к Богу
Я обращаться с этих пор.
Хоть денег сберегу немного
И в небо чаще будет взор.
А то, гляжу себе под ноги,
Задавлен грузом Бытия.
У Бога попрошу подмоги,
Рабом не захочу быть я.
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